

## Une petite fille pour toujours perdue - 1/1

**Un article sur la réalité de la vie... Une confession intime de ce que je ressens j'ai tellement envie de le crier au monde entier...**

Je suis encore qu'une petite fille, une petite fille qui a déjà été déçue par le monde des grands.

Une petite fille qui ne veut pas, ne veut plus grandir...

Cette petite fille aimait tellement rire, chanter, le nutella, le cappuccino et aimait moins les choux de bruxelles, la physique ou encore voir sa maman pleurer... Maintenant sa maman est partie... Pour toujours... Maintenant elle ne sait plus... Elle est comme perdue... Seule... Seule dans un monde terrible. Elle qui avait tant confiance en la vie. Elle hésite, personne n'est là pour la rassurer, elle est terrifiée alors elle tape du pied, crie, proteste contre tout ce qui lui grignote son intérieur encore innocent... C'est un cri silencieux, déchirant... Personne ne l'entend.

Elle ne comprend pas et lutte contre quelque chose de bien trop puissant, quelque chose qui va l'emporter au loin, dans le courant d'un fleuve comme l'autos mutilation ou la déprime... Alors une larme à l'oeil, les poings serrés... Elle attend l'inévitable et se tient prête... La petite fille qui a manqué de tendresse et de paroles rassurantes est bientôt englouti par un désir innavigable pour son âge... NE PLUS VIVRE...

Constamment elle sent le souffle de la Mort dans son cou. Parfois comme aujourd'hui, elle est seule, l'insupportable jaillit du plus profond de son être, et le sourire fait place aux larmes. Elle s'est créée un masque, le masque d'une fillette insouciant et un peu folle toujours pleins dentrain... Elle est là attendant la fin et n'a pas l'audace d'une initiative trop périlleuse pourquoi ? Elle l'ignore c'est pourtant si facile... Mais irréversible, plus de retour possible... Elle est si craintive... L'obstination perpétuelle de ses pensées sur l'envie de mourir l'effraie...

Elle avait pourtant retrouvé espoir autrefois... Quand ce garçon si attentionné lui a dit qu'il l'aimait, dans le jardin de son cœur si pleines de ronces avait poussé une petite fleur d'espoir bien chétive. L'amour avait plu sur tout son cœur... C'était si merveilleux enfin les crevasses de la sécheresse se refermaient... Malheureusement les mauvaises herbes se mirent à pousser et étouffèrent cette petite fleur... Elle ne savait pas encore qu'on ne pouvait pas construire sur des ruines... Son destin scellé... Ardemment elle profite des derniers plaisirs de quelques brefs instants... Et attends vaillamment  
A toi Kassem... Je t'aime j'aimerais tellement que tu comprennes...